

LA VIDA NUEVA

Fort Chaffee, Arkansas

20 de Junio, 1980

Numero 41



GEORGE WASHINGTON

El estado oneroso en que eran mantenidas las trece colonias por los impuestos ingleses, estalló definitivamente en los sucesos de Boston de 1763, que no sólo lo conmovió a las colonias, sino que puso en marcha la independencia definitiva de las mismas, al demostrar que el poder inglés era vulnerable.

Las leyes impuestas por Inglaterra ante la acción de un grupo de jóvenes, que al tomar por asalto un buque que transportaba cargamentos de té, (para de esta forma rechazar las contribuciones que les eran impuestas), fueron apasionadamente analizadas por los colonos, que consideraron que las colonias serían -- más felices si se gobernaban a sí mismas. Había llegado el momento de mantenerse "todos unidos en defensa de la libertad de todos."

Este fue el momento en que comenzó a destacarse una figura que luego sería -- esencia en la independencia de las trece colonias. Jorge Washington, rico terrateniente de Virginia y coronel de milicias, declaró que si las circunstancias lo exigían estaba dispuesto a equipar mil hombres por su cuenta y acudir en ayuda de Boston.

Es imposible hablar sobre la historia de los Estados Unidos sin reconocer que la actitud de Washington fue decisiva en el proceso independentista.

El 5 de septiembre de 1774 lo vemos de nuevo en el Primer Congreso Continental que por iniciativa de Samuel Adams se reunió en Filadelfia.

En el mismo se acordó redactar una "Declaración de Derechos y Quejas" que recogía los derechos de los colonos, a la vida, la libertad y la propiedad, etc., y en el que se invitaba al rey a subsanar todos los daños infligidos a las colonias.

Tales proposiciones no podían hallar eco en Londres y la actitud del rey no hizo más que acelerar el ya inevitable choque entre las colonias y la metrópolis. Los sucesos del 18 de abril de 1775 terminaron con el fracaso inglés y se convirtieron en señal para que se unieran todos los patriotas de nueva Inglaterra, sitiando en Boston con 20,000 hombres al ejército realista comandado por Thomas Gage.

Menos de un mes más tarde se reunió en Filadelfia el 2do. Congreso Continental en el que se acordó convertir a los grupos mal armados que rodeaban Boston, en un Ejército Continental Americano, para el que fue designado jefe Jorge Washington, firmemente en las pruebas de capacidad y carácter que había dado durante la guerra de los Siete Años.

Washington asumió su cargo el día 2 de junio, fecha en que arribó a Cambridge, entregándose enteramente a la transformación de la milicia en el ejército que -- después llevara a las colonias a su definitiva independencia.

Tres días después de haber asumido Washington el mando del ejército, el Congreso declaró la guerra a Inglaterra, aunque todavía no tenía el carácter de independencia.

Pero la radicalización no se haría esperar y tras la desaprobación inglesa de los sucesos y su actitud amenazante contra los insurrectos se decidió la ruptura total y la independencia definitiva.

Así, el 7 de junio Richard Henry Lee, de Virginia, presentó al Congreso la moción de la Declaración de Independencia que fue definitivamente aprobada el 2 de julio y que levanto el espíritu de los patriotas y, sobre todo, sirvió para aclarar la posición de cada cual.

Largo sería enumerar las acciones que, en el curso de seis años de guerra, llevaron a feliz término los propósitos de los independentistas. Baste decir que la guerra estuvo dividida en dos etapas. La primera, antes de Saratoga, la segunda, después de Saratoga. Y muchas fueron las operaciones y algunas brillantes, sobre todo aquella que realizara Washington sobre las tropas de Howe y Clinton, los que después de subestimar las fuerzas de Washington hicieron acampar sus tropas en Trenton. Este aprovechó la oportunidad y cruzando el Delaware la noche de navidad

cayó sobre los realistas haciendo un millar de prisioneros. Luego marchó a Princeton y puso en fuga a los regimientos del general Cornwallis, recuperando New Jersey, y preparando el camino para la victoria final.

Después de la entrega del ejército de Burgoyne en Saratoga, la guerra tomó un curso diferente. Francia, que hasta el momento se había mantenido indiferente; expectante; reconocería la independencia de los Estados Unidos y entraría abiertamente en la guerra, que no obstante continuó siendo dura.

Finalmente, ante el empuje de las fuerzas de Washington y el bloqueo Francés a Yorktown, los ingleses capitularon el 19 de octubre de 1781.

Inglaterra se obstinó en continuar una guerra que ya estaba perdida y la Revolución Americana pudo dar a conocer la terminación de la guerra a través de Washington, - quien leyó a sus tropas la declaración del Congreso Continental el 19 de abril de 1783.

Mucho pudiera hablarse de los problemas económicos que confrontaban los nacientes Estados Unidos. Por otra parte, muchas fueron las repercusiones y cambios que produjo la Revolución de Independencia de las trece colonias. La relación de todo ellos, bien puede conducir a la confección de todo un volumen.

Solo agregaremos que la nación necesitaba de una constitución que recogiera las líneas a seguir por los americanos y la misma fue finalmente aprobada en 1787 por la mayoría de los Estados Unidos con algunas enmiendas y le fue agregada posteriormente "La Carta de Derechos" que consistió en la adición de diez enmiendas que la convirtieron en democrática.

Ratificada la Constitución se puso en marcha el nuevo gobierno y en él, no podía faltar la figura cimera de Jorge Washington, que se convirtió, por unanimidad, en el primer presidente de los Estados Unidos ante una emocionada multitud el 30 de abril de 1789.

Washington estuvo al frente del gobierno durante dos periodos electorales, secundado por su vicepresidente John Adams, y demostró en la presidencia sus dotes, como muchas veces lo hizo en el campo de batalla.

Su visión por el bienestar de los Estados Unidos hizo que su política acertada condujera al naciente país hacia su consolidación y desarrollo.

Su mensaje de despedida es un reflejo de su vida. En él rogaba a sus conciudadanos que mantuvieran la unión como garantía de la libertad; que evitaran las luchas partidistas y las alianzas con potencias extranjeras y que se cultivaran relaciones amistosas con todos los países, absteniéndose de tomar participación en las rivalidades políticas que mantenían a Europa en perenne estado de guerra.

En honor de Jorge Washington, la capital de los Estados Unidos y uno de sus estados del norte llevan su nombre.

por: E. Medina.

FUENTE: Díaz Cubero, José H.

Historia del Pueblo de los Estados Unidos. España, 1979.

GRATIFICACION

Se ofrece gratificación cuantiosa por información que permita encontrar el paradero de los siguientes 3 hombres o su aeroplano.

En mayo 22 de 1979 un Convair 240 salió de Cancún, Yucatán, México a las 10:30 A.M. El itinerario del vuelo señalaba a Tulum, México, como punto de destino. La tripulación era de 2 hombres y llevaba además un pasajero. Se cree que el avión aun sigue volando.

Los familiares de estos hombres están ofreciendo una gratificación por cualquier información que permita encontrar los hombres o el avión.

DESCRIPCION

Avión: Convair 240, licencia # N500WA, blanco con adorno color naranja. Es posible que tanto el número como los colores hayan sido cambiados, así que quisieran información acerca de todos los Convair 240 que hayan estado en esa zona durante el pasado año.

Tripulantes: Pete Fumagalli, piloto, de 45 años de edad, pelo negro, ojos castaños, 170 libras de peso y 5'11" de estatura. Piel triguena. Americano.

Donald Aaron Turpen, Co-Piloto, 47 años de edad. Pelo castaño claro con abundantes canas, ojos azules, 200 libras de peso y 6'2" de estatura. Piel bastante clara, una cicatriz en la comisura del ojo izquierdo y un hoyuelo en la barbilla. Ciudadanía Americana.

Pasajero: Neftalí Aguirre, 40 años de edad, pelo negro, ojos castaños, piel triguena, 175 libras de peso y 5'8" de estatura. Ciudadano Americano nacido en Colombia.

Cualquier información con respecto al avión o los hombres que Ud, tenga, posterior a Mayo 22 de 1979 puede ayudar a su localización.

Remitir a:

MARY AND TURPEN
303 Point Royal
Rockwall, Texas 75087

Teléfono: 214-475-2076 (noche)
214-226-1022 (día).

LEON McFARLANE
538 Brookfield Dr.
Garland, Texas 75040
USA.

Teléfono: 214-495-1954

La gratificación será pagada cuando se encuentre el paradero de los hombres o el del avión.



¡ESTAMOS SALIENDO! Alto elocuente resultan estas fotos de refugiados que parten hacia sus casas después de haber completado sus trámites para la integración legal en la sociedad norteamericana.

Grupos como estos están saliendo diariamente para reunirse con sus patrocinadores o familiares.

Todos debemos comprender que estos trámites no permiten que la salida del Fuerte sea tan masiva como la entrada y debemos agradecer que tales trámites sean rigurosos ya que de ello depende nuestra seguridad futura.

¡ Muchos éxitos a los que ya pueden partir, !.

reportó: Fidel Díaz

fotos : Miguel A. Trujillo

Este reportaje tuvo lugar en la habitación del pintor emigrado Eduardo Bravo, aquí en Fort Chaffee.

Nos dice el pintor: " Nací en Guantánamo y me criaron en Santiago de Cuba. Comencé a pintar desde pequeño y posteriormente a desarrollarme en el campo de la escenografía y el diseño para el Centro de Exposiciones. En Cuba logré varios premios nacionales con lienzos de la escuela clásica; así como menciones en exposiciones internacionales".

" Pienso radicar en Chicago, lugar en el que mi familia tiene algunos adelantos en el montaje de un taller de pintura y cinematografía.

Estoy seguro que allí podré desarrollarme a plenitud para plasmar en mi trabajo el mensaje de verdadero arte, ahora que disfruto de una libertad conciente. "

Este es otro de los ejemplos de los artistas e intelectuales, que han tenido que emigrar de Cuba porque se sentían asfixiados por la férrea censura del sistema comunista que ahoga la autodeterminación.





" AYUDA A MANTENER LAS AREAS LIMPIAS "

El refugiado "Richard" es un colaborador efectivo en las tareas de limpieza de las áreas verdes de nuestro campamento.

' La Vida Nueva ', ha creído oportuno hacer una mención al trabajo de este muchacho y a citarlo como un ejemplo que todos debemos seguir.

" La tarea de limpieza no es solo la que yo realizo ", nos dice. " Sinó también la atención que pongamos en no ensuciar las áreas ".

Nosotros mismos podemos hacer menos costosa nuestra estancia aquí y de esta forma cooperar con la ayuda que nos brinda el gobierno norteamericano. Cuidemos el campamento y cuidemos nuestro prestigio ".

reportó: Fidel Díaz

fotos : Miguel A. Trujillo

CANBIELAS USTED O SU RESPONSABLE

Hasta el momento usted puede dirigirse libremente a cambiar sus sábanas una vez por semana al edificio designado a tal efecto en cada área. Sin embargo, hemos notado como muestra la foto que esto suele crear algunas molestias en la distribución.

"La Vida Nueva" preocupada por el buen funcionamiento de nuestro campamento pregunta, si no sería más organizado este cambio, si del mismo se encargase el responsable de edificio.

Creemos que de esta forma podría distribuirse la ropa de cama más efectivamente.

Reportó: Fidel Díaz

Foto: Miguel A. Trujillo

PARACAIDISTA DEPORTIVO MUERE EN ACCIDENTE.

FREDERICKSBURG, V. A. (AP)- Un miembro del equipo de paracaidistas deportivos de Los Caballeros de Oro del Ejército, (A.G.K.) halló su muerte al caer desde 6,000 pies de altura el domingo, cuando falló al abrirse su paracaída durante una demostración cerca de Fredericksburg.

Doce miembros de la familia de la víctima, incluyendo sus padres, de la ciudad de De Ruyter, N. Y., se encontraban entre los miles de espectadores que observaron el accidente, según un reportero del Show aéreo.

La víctima fue identificada por los diputados del sheriff del condado de Spotsylvania como el sargento de primera Thomas Johnson, de 32 años, el cual pertenecía a la Guarnición del Fort Benning, Ga.

El y sus compañeros habían saltado sobre el aeropuerto de Shannon.

SWTR

"UN VETERANO DE LA PRIMERA GUERRA MUNDIAL NOS CUENTA SU HISTORIA "

Ciertamente resulta muy interesante la historia. He respetado el criterio semiótico del autor, por cuanto constituyen las palabras del entrevistado mismo. No obstante, hice algunas adiciones y cambios que estimé necesarios para la comprensión del texto.

El señor Miguel Strnad a quien todos llaman cariñosamente el abuelo, nació en Alemania el 25 de mayo del 1884. Cuando aún era niño, sus padres se trasladaron a Austria, lugar donde fue bautizado.

Cuando estalló la primera guerra mundial su padre y sus dos tíos partieron rumbo al frente conjuntamente con él.

Su primera experiencia en combate fue en Servia (Yugoeslavia), luego marchó al frente ruso para combatir contra ellos; después se trasladó a Francia y posteriormente a Italia, donde concluyó con sus actividades guerrilleras, en un pueblecito llamado San Miguel.

" De allí volví a casa donde esperaba mi madre", nos dice emocionado el valeroso anciano. " Entonces supe que mi padre y mis dos tíos habían caído en la guerra ". " Al poco tiempo contraí matrimonio con una yugoeslava llamada Ana y tuvimos una hija a la cual nombramos Ele, (que en español decía Elsa), más cuando el comunismo comenzó a azotar a Jugoeslavia dejé a nombre de mi hija todos los bienes que poseía, le nombré un tutor hasta tanto tuviera mayoría de edad y partí hacia la Argentina donde estuve por espacio de unos meses; al vencerse ese tiempo vine a los Estados Unidos en viaje de recreación, estuve también en Cuba unos días. Pero como siempre he padecido de una insaciable sed de andar, viajé por América del Sur y Centroamérica y las Antillas, hasta que finalmente me instalé en Cuba, porque en aquella época era uno de los países que más me agradaban ".

" En esa tierra de las palmeras y las mujeres ardientes gasté una vida más o menos feliz por espacio de unos cincuenta años pero los comunistas se apropiaron de la isla y me intervinieron mi imprenta "Spress", además de todas mis propiedades en terreno, fue así que decidí volver a los Estados Unidos, pero en cierto modo, se me fue abstruyendo el derecho de viaje. Por ejemplo, cuando se abrió la salida por Camarioca el gobierno cubano me canceló el viaje; en cambio, esperé pacientemente hasta que un día, cuando escuchaba la voz de Alemania mientras me bañaba, supe que los cubanos estaban entrando por centenares en la embajada del Perú, me vestí y con el apuro por marcharme de una vez, dejé hasta la dentadura postiza. Tomé un taxi con el fin de que me condujera a la embajada. Al llegar ya se había formado la reyerta entre el pueblo y la policía. El auto tuvo

que dejarme cinco cuerdas después. Me interné en la manigua del monte Barreto, colindante con el patio de la embajada y saltando la alambrada. En el escalamiento me enganché la nariz y ese es el motivo por el cual ahora me falta un pedazo de ella. Ya dentro de la embajada fui tirando los días como podía y a fuerza de dormir bajo los árboles de los jardines comencé a sentir dolores en las piernas, llegando hasta el punto de quedarme semi-invalído por la humedad de aquel sitio ".

" Cuando los castristas vieron que mi situación iba de mal en peor, me llevaron para El Mosquito, lugar donde concentraban a los que íbamos a abandonar el país cuando apenas habían transcurrido diez o quince minutos fui enviado en una ambulancia para El Mariel, donde me embarcaron a bordo de un camaronero con destino a Los Estados Unidos. "

" Tan pronto llegué a Cayo Hueso me proporcionaron un sillón de ruedas y medicinas. Así fui equilibrándome hasta que me hicieron llegar a Fort Chaffee. "

" Aquí me han proporcionado tal asistencia médica que ya puedo caminar, por eso digo que estoy muy agradecido por el recibimiento y el trato que me ha dado el gobierno de los Estados Unidos, así como tampoco puedo quejarme de todos estos cientos de nietos que siempre me rodean para proporcionarme todo cuanto este al alcance de sus posibilidades ".

" Ahora bien, no quiere esto decir que siempre estaré inactivo, ni dependiendo de otros; tan pronto me restablezca de todo, pienso seguir trabajando porque estos años que llevo en los huesos no me servirán para morirme hasta dentro de muchos años ".

reportó: Juan Efe Moya.



"LA VIDA NUEVA"

EDITOR JEFE: SP/5 JOHN T. MULLINS
EDITOR: SP/4 M. K. McVANNEL
DIBUJANTES: PV/2 W. GLASPY
PV/2 B. QUAST

EQUIPO CUBANO TECNICO ADMINISTRATIVO

Carlos Lizárraga

F. Díaz Fanjul, R. Delgado, J. F. Noya, E. Sosa, V. N. Blanch, A. Díaz, J. E. Gato, J. M. Varela, F. J. Martín, F. Moreno, F. J. Pérez, E. Medina, J. A. Sánchez, Ana F. Herzberg, J. A. Barrero, E. A. Trujillo.

Produced by the 1st. PSYOP Bn. Opinions expressed by writers herein are their own and are not to be considered an official expression of the Department of the Army.

Se abrirá una Exposición Artística el próximo 24 de junio. Los jueces procederán del Centro de Arte de Fort Smith. Se elegirán seis ganadores. Tres adultos y tres niños.

Los adultos llevarán sus trabajos al Edificio número 1541 antes de las 12:00 del día del martes 24. A su vez, los niños presentarán las suyas en el edificio número 1157, antes de las 12:00 del día del martes 24.

Las obras de los 6 ganadores, serán exhibidas en el Central Hall de -- Fort Smith. Para cualquier aclaración, dirigirse al Edificio número: 1541.